
Señor: 
Presidente del ConcejoMunicipal 
Abog. Lisandro Marsico 
Presente 

Rafaela, 06 de febrero de 2025. 

Somos un grupo de padres que conformamos la comisión de 
egresados del Colegio Nacional Promoción 2025, nos dirigimos a usted para solicitarle una reunión 
con los concejales de la ciudad. 

El motivo de la misma, es poder asesorarnos y solicitar su 
gestión ante los organismos de SADAIC y ADICAPIF, debido a que se encuentra vigente el Decreto 
N.º 765/2024 del Presidente de la Nación en donde no deriamos abonar esos canón para eventos
sociales, y tenemos conocimiento que aún lo siguen cobrando.

Al aguardo de una respuesta favorable para reunirnos y lograr la 
colaboración del Concejo Municipal de Rafaela, saludamos cordialmente. 
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